

## Indignación por una nueva pintada de turistas en El Nihuil



**“Los Villegas, Fray Luis Beltrán, 2020”, dice la inscripción realizada con aerosol rosado sobre la pared que integra un espacio público contiguo al lago. La foto, que se publicó en Facebook y Twitter, tuvo cientos de expresiones de condena hacia el accionar de los autores.**

Como sucedió días atrás con la familia Peñaranda y su grafiti con aerosol en un cerro de Valle Grande, una nueva pintada –esta vez en El Nihuil– generó malestar en redes sociales, donde se viralizó una foto correspondiente al paredón del embalse en ese distrito sanrafaelino.

“Los Villegas, Fray Luis Beltrán, 2020”, dice la inscripción realizada con aerosol rosado sobre la pared que integra un espacio público contiguo al lago.

En Facebook y Twitter, ni bien se publicó la foto, hubo cientos y cientos de expresiones, cada una de ellas condenando el accionar de “Los Villegas”. Es que no alcanzaron las muestras de repudio que surgieron a partir de acciones similares ocurridas semanas antes en Valle Grande, hechos que incluso llegaron a los medios nacionales.

En el caso de los Peñaranda, luego de que el caso llegó hasta la señal televisiva TN, hubo una comunicación de un integrante de esa familia con el fiscal Javier Giaroli, quien había actuado de oficio en procura de localizar a los pintores. Apesadumbrado por la repercusión, Cristian Peñaranda habló con el fiscal, le manifestó su arrepentimiento y atribuyó el hecho a su hija menor, quien –aseguró– también estaba muy compungida por lo sucedido.

Cristian Peñaranda, en contacto luego con autoridades del Ente Mendoza Turismo, aceptó asumir el costo económico de un proceso de enarenado para erradicar la pintada

---

que su hija hizo sobre el cerro de Valle Grande. El operativo se ejecutará durante los primeros días de marzo.

Habrá que esperar ahora que, al igual que la familia Peñaranda, “Los Villegas de Fray Luis Beltrán” tengan la misma actitud y se hagan cargo del daño cometido. De no ser así, es factible hallarlos, pues existen dos localidades bajo ese nombre y ambas de pocos habitantes. Una está en Mendoza, pertenece al departamento de San Martín, y la otra en Santa Fe.